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－開会－  
 事務局より、議題及び配付資料について説明  
 傍聴人について「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１

条の４第６項の規定」により、原則公開となることを説明。  
 
－あいさつ－  
 

総合教育会議につきましては、市長が主宰することとなっており

ます。これからの進行につきましては、市長に行っていただきたい

と思いますので、よろしくお願いします。  
 

それでは、次第に沿って進行してまいります。次第のうち議題

「(１) ふじみ野市将来構想 from 2018 to 2030 後期基本計画の子

ども版について」の説明を、経営戦略室よりお願いします。  
 
－資料に基づき説明－  
 
 

私は最上位計画策定委員会の委員として携わっており、よく分厚

い冊子をここまでわかりやすくまとめていただいたなと感心しまし

た。  
 
子ども版ということで何年生を対象にしているのでしょうか。  
 
アンケートを実施したのが小学５年生と中学２年生となってお

り、小学校高学年以上を対象と想定していますが、タブレットで配

信されますので全児童が閲覧することができます。  
 
この概要版だと小学生には向いていると思うが、中学生には内容

が薄いように思えますが。  
 
タブレットからでは市や小中学校のＨＰにアクセスできるので、

興味関心がある子はそこから派生して色々と学んでもらいたいと思

います。  
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地図上で施設等の名称をクリックすると紹介されている市のＨＰ

が表示されるのでしょうか。 

 
その通りです。各小中学校やお祭り、公共施設の HP が表示され

るようリンクされています。  
 
子ども版に記載のある日付や数値の部分は今後更新されていくの

でしょうか。  
 
日付や数値につきましては、策定時点のものとして小中学校の先

生方から補足説明をしていただければと考えております。  
 

 続きまして、議題「（２）  令和６年度教育予算概要（ふじみ野市

立東台小学校統合に向けた支援策）について」の説明を、教育部よ

りお願いします。  
 
－資料に基づき説明－  
 

通学路の安全対策について、いつごろから対策が取られるのでし

ょうか。  
 

学区審議会で通学路等が決まり次第、道路課や警察等と調整を図

りながら進めていきます。  
 
東台小学校を避難所としていた地域の方々は、東原小学校へ避難

することになるのでしょうか。  
 
避難所に関しましては、地域防災計画も関係してくるので危機管

理防災課とも調整を図りながら決めていくことになります。東台小

学校の跡地利用についてはまだ決まっていませんが、できるだけ避

難所は変えない方向で進めていきたいと考えております。  
 
スクールカウンセラーに関する経費が計上されており、子どもた

ちの心のケアにも配慮していると感じます。子どもたちを第一に考

え統合を進めてほしいと思います。スクールカウンセラーや支援員

の増員はいつごろまで行う予定でしょうか。  
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具体的にいつごろまでとは決まっておりませんが、子どもたちの

様子を見ながら慎重に決めていきたいと考えています。  
 
東原小学校の２階建ての増築校舎を重量鉄骨造４階建て校舎化と

ありますが、これは具体的にどのようなものができるのでしょう

か。 

 
今後の児童数の増加や質の高い教育環境を整えるために、現在の

軽量鉄骨造２階建ての増築部分を取り壊し、上野台小学校の増築棟

のような重量鉄骨造の４階建て校舎を建設する予定です。令和８年

夏ごろの供用開始を予定しています。 

 
統合後の完成となりますが、影響はありません。  
 
続きまして、議題「（３）ふじみ野市立上福岡西公民館の文化施

設化について」の説明を、教育部よりお願いします。  
 
－資料に基づき説明－  
 

 公民館という名称がなくなることへの懸念の声があることを承知

しております。しかし、これはより多様な学びを、より多くの市民

の方々に提供するためのいわば「発展的解消」と捉えております。

私事ですが、先日市民大学ふじみ野で講師を務めました。今後個人

的にも文化振興に貢献していきたいと思います。  
 

公民館という名前はなくなりましたが、公民館でできたことはも

ちろんのことそれ以上の活用を目指していきたいと思います。  
 

若い人同士で YouTube や Instagram を活用してこういう施設が

あるということを共有できれば若い世代の人たちの利用増につなが

ると思います。  
 

大井地区に住んでいる市民にとっては、西公民館の存在を知らな

い人もいるので、周知活動に力を入れてもらいたいと思います。  
 

大井地区には産業文化センターもあるので、併せて多くの市民に

利用してもらえるよう努めていきたいと思います。  
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議題についてはこれで終了とさせていただき、進行を事務局へ戻

します。  
 

以上を持ちまして、令和５年度第２回総合教育会議を終了しま

す。皆様ありがとうございました。  
 


